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Общие сведения
� Мы продолжаем знакомиться с нюансами в 

спряжении глаголов 1-й группы. Как мы с вами знаем, 
французский язык богат на употребление 
диакритических значков. 

� Как значки нам помогают при спряжении? У глаголов, 
основа которых заканчивается на с, в 1 л. мн.ч. 
добавляется значок cédille - ¸ , похожий на запятую.

� Рассмотрим на примере глагола commencer - начинать 
. 



 Спряжение глагола commencer
� Je commence
� Tu commences
� Il commence
� Elle commence
� Nous commencons – так не пойдёт, посколько мы 

знаем правило, что с перед e, i, y читается как с, в 
остальных слаучаях, как к. Чтобы звук к не появлялся, 
добавляют значок седиль.

� Nous commençons
� Vous commencez
� Ils commencent
� Elles commencent



Игра значков accent aigu et accent 
grave
� Что касается надстрочных знаков, то в глаголах типа 

préférer – предпочитать, во втором слоге знак 
accent aigu переходит в accent grave.

� Почему это происходит? Есть такое фонетическое 
правило, когда слог закрывается, звук открывается, и 
наоборот, если слог открывается, то звук закрывается. 

� Мы знаем, что при произнесении é, рот нужно 
растянуть в широкой улыбке, едва его приоткрыв. 
Таким образом получается закрытый звук.

Но при произнесении è наши ротики широко 
раскрыты. Отсюда открытый слог.



Спряжение глагола préférer
� je préfère (второй слог закрывается, поскольку 

конечная е не произносится, поэтому звук 
открывается путём изменения é на è)
tu préfères (-//-)
il préfère (-//-) 

   elle préfère (-//-) 
nous préférons (второй слог открытый, поскольку 
конечный произносится, никаких изменений, звук 
закрытый)
vous préférez (-//-) 
ils préfèrent (снова замена, поскольку оканчание ent не 
читается)



Особенности спряжения глагола 
acheter
� Зная правило про открытый/ закрытый слог, мы 

ознакомимся с особенностью глагола acheter – 
покупать.

� j'achète (второй слог закрывается, звук открывается)
tu achètes
il achète
nous achetons
vous achetez
ils achètent



Успехов в изучении французского 
языка
� Думаю, теперь вам без труда удастся проспрягать в 

комментариях глагол répéter – повторять.


